Auculación Continental

1º Encuentro de Jóvenes de las CEBs del Cono Sur

Del 17 al 20 de Enero de 2013 Ciudad de Luque, Paraguay

En la Arquidiócesis de Nuestra Señora de la Santísima Asunción del Paraguay, hemos participado 50 jóvenes del Cono Sur: estando presentes los hermanos y hermanas de Argentina, Chile y Paraguay. En este primer encuentro de Jóvenes en las Comunidades Eclesiales de Base de la región, que tuvo por lema: "Ser Joven hoy, siendo seguidores de Jesucristo".

En el marco del relanzamiento de las CEBs y siguiendo el espíritu de los Obispos reunidos en Aparecida, quienes dieron un sentido teológico a la metodología que históricamente ha guiado la vida comunitaria; pudimos, sensibilizarnos, interpelarnos y al mismo tiempo asombrarnos de las diversas realidades vividas por los jóvenes de la región.

Partiendo de las distintas realidades de cada joven, **vimos** cuales son las mayores dificultades de la vida social y comunitaria. Que amenazas existen alrededor nuestro y como podemos afrontarlas, aprovechando las fortalezas de cada uno en las oportunidades que se nos presentan. En este proceso del ver caímos en la cuenta, de que a pesar de las diferencias culturales, tenemos preocupaciones y angustias, sueños y metas que nos llevan por un camino unido.

Juzgamos nuestras realidades desde lo narrado en el texto de la Samaritana (Cf. Jn 4,4-15), quien toma del agua que le da Jesús y que todos sin exclusión de nadie, somos dignos de él, reconociendo nuestra propia sed de agua viva.

Conscientes de nuestras luchas, tomamos juntos con la ayuda del Señor, el desafío de **actuar**, de seguir caminando y el compromiso de llevar el mensaje de este encuentro a todos los jóvenes que quedaron en nuestros respectivos lugares de origen. Tomando acciones concretas que nos ayuden a impulsar este nuevo horizonte de vida. ¿Y ahora qué hacemos?, nos sentimos protagonistas activos en nuestras Comunidades Eclesiales de Base y son estas quienes nos ayudaran a empujar hacia donde debemos dirigirnos para dar continuidad al proyecto de Jesús.

A nuestros amigos Mexicanos quienes nos han saludado, agradecemos sus palabras que nos motivan y nos fortalecen en una sola voz y bandera. En esta búsqueda de unidad deseamos contar con la presencia de nuestros hermanos uruguayos, que también son parte importante de nuestra región. Sentimos también que a través de este pequeño saludo podemos invitar al resto de los jóvenes que se encuentran en toda Latinoamérica, a que se animen a descubrir la identidad de las Comunidades Eclesiales de Base.

Finalmente, queremos manifestar que nos sentimos comprometidos con el espíritu de relanzamiento. Caminamos en un diálogo entre adultos y jóvenes, proceso que como región queremos fortalecer desde las experiencias bases y es desde ahí donde nos animamos a continuar construyendo el proyecto del Reino de Dios.

Los y Las jóvenes de las Comunidades Eclesiales de Base del Cono Sur.